

受入先	NPO 法人 穎娃おこそ会
役職	
隊員氏名	小野寺 宗貴
着任日	令和 5 年 7 月 1 日

活動月	令和 6 年 1 1 月（着任 1 年 5 カ月目）
主な活動	1 松ヶ浦駅構内清掃 2 えいのゴッソイまつりに出店

1. 松ヶ浦駅構内清掃

指宿枕崎線は、線路や設備の保守点検のために昼間時間帯の列車を運休にすることがあります。

駅構内の除草などを行って沿線をきれいにしたい、という方々が集まり、昨年に引き続き、松ヶ浦駅構内を清掃しました。

当日は定期的に駅清掃を行っている地域住民の方々、駅の風景が好きな写真家、草刈りが好きなボランティアの方々、自治体などの関係者の方々など合わせて約 25 名が集まり、JR 九州様との協働で除草やゴミ拾いを行いました。

線路際の草が伸びており、除草したいと思っても列車が通る場所ですので、なかなか手が付けられないこともありますが、列車が運休するタイミングで清掃するので、安心して作業できるのが強みです。また、線路内は普段は立ち入ることができない場所ですので、砂利に足を取られそうになりながらも作業できるのは、いい体験であると感じました。

作業前後で見違えるほどきれいになり、参加していただいた方々からも「きれいになって良かった」との感想が聞こえてきました。当日及びそれまでの準備をしていただいた NPO 法人の方々にこの場を借りてお礼申し上げます。



【清掃前】



【清掃作業中】



【清掃後】

2. えいのゴツソイまつりに出店

地域おこし協力隊の佐藤さんと協力し、えいのゴツソイまつりに出店しました。地域おこし協力隊の活動を広めたい、南薩地域の交通を知ってもらいたい、という思いを持って準備しました。

二人ともイベントへの出店などは初めてだったこともあり、当初はいつまでに何をすればよいか分からず、手探りの状態でした。

来場者が楽しめることは何か、来てよかったと感じていただくためには何をすればよいか、知恵を出し合いました。また、自分たちの活動を知る一端になれば、という思いから、出店内容を決めました。

プラレールを担当しましたが、線路を事前に並べて確認していたものの、当日に並べ方を変更し、開始時間までに間に合うかどうか焦りながらも何とか完成しましたが、数人の子供たちがきたとは、順番に走らせるために待ってもらうこともありました。複数の列車を走らせることができたほうがよいことが分かり、来年につなげていけたらいいと思いました。

開催数日前には、知人から鉄道用品を貸していただける連絡が入り、テント側面やプラレールの線路が敷いてある中に飾ることができました。来場者の中には「これ懐かしい」と反応していただいた方もおり、南薩の交通を知っていただく一環となったことを感じました。

当日は晴れて青空が広がり、多くの来場者に訪れていただきました。この場を借りてお礼申し上げます。

